

ふるさと村に行つきました☺



給食さん（調理員さん）におやつ用に買ってきて来てねと頼まれ、ポップポ焼きを買いにふるさと村へ行つてきました。車中は嬉しくて大はしゃぎでした。📸



「お金足りるかな」「足りなかつた先生のお金でいいんじやない?」「どこで食べる?」など話しながら会計へ。お釣りをもらひ、足りました。👏



ポップポ焼きを買ひに店内へ。たくさんのお金の名産物が並び中、店員さんに聞いて見つけました。

「大きなタコだね」「タコなんていよいよ」、「もしかして、さがしてる?」名前は同じでも違うものってあるんだねと気付いた子どもたちです。😊



アピール館へ移動。ながらーいスロープを登つていつて高い所から下にいた園長先生に「やっほー」高すぎて怖がる子も。😊



アピール館では、昔の暮らしの様子や道具など見たり、触れたりしながら楽しく学んだ子どもたち。

次は、アスレチックへ!!みんな登ったり、降りたり、滑ったり全身使って遊びました。😊

挑戦して、一人で降りれるるようにになったよ♪



最後は、アピール館に戻って雪が降つてくる体験もみんな雪に触れたくてながなが帰りましたがらず(笑)

帰りの車中はみんなでしりとりながら楽しく帰りました。 「アスレチックまたやりたいな」「今度鯉のエサやりしたい」などまだまだぶるさと村であそびたかった子どもたち😊昔の事や新潟県の事を樂しみながら学ぶことができたのでまたみんなで計画して行けたらいいなと思いました。